



たくましく前進

第6号
令和6年6月19日

教育目標	克己・感謝・郷土愛 ～予測困難な未来をたくましく生きる生徒の育成～
めざす生徒像	【克己】夢や希望を見つけ、その達成のために粘り強く取り組む生徒 【感謝】多様な人々の支えに感謝し、これに応えようとする生徒 【郷土愛】郷土潮来を愛し、貢献しようとする生徒

「本物」に触れる機会を生徒に 外部専門家、講師を招いた授業

6月5日(水)に3年生対象の性教育講演会で龍ヶ崎済生会病院の産婦人科医を、6月11日(火)に1年生の総合的な学習の時間の潮来市について考える講演会で潮来市地域町おこし協力隊を、それぞれ講師に招き授業をしました。外部専門家による授業は、本校の教員が話すよりも大きな影響を生徒に与えます。今後も、トヨタ自動車によるキャリア教育、県と連携したアントレプレナーシップ(起業家精神)教育、がん教育など、第一線で活躍する講師を招いた授業を展開して参ります。



3年生 性教育講演会



1年生 地域町おこし協力隊



本校卒業の先生の卵 3週間の教育実習終了

本校の卒業生である3人の教育実習生が、5月28日(火)～6月17日(月)までの3週間の実習を終えました。実習生の一人は当初、大学での理論授業と実際の学校現場では開きが大きく混乱していると話していました。しかし最終日にはもう少し潮来二中にいて実習をしたいと話さず、実習の苦勞よりも教員としてのやりがいを感じてくれたようです。学校としても、素晴らしい実習生に恵まれた3週間でした。



ご協力ありがとうございました さわやかマナーアップ運動

6月4日(火)に延方小、潮来市役所、青少年相談員、PTAと合同で「さわやかマナーアップ運動」が実施されました。年に2回計画されており、通学時間にあいさつ運動をする活動で、生徒にボランティアを募ったところ学年を問わず多くの生徒が協力してくれました。さわやかなあいさつの声が地域中に響き渡り清々しい気持ちで一日をスタートできました。PTA生活研修委員会の皆様にも朝早くからご協力いただきありがとうございました。



【今後の主な予定】

6月20日～21日 県東地区総体(水泳)
6月29日～30日 通信陸上競技大会
7月1日～6日 県東地区総体(全種目)
7月16日(火) 英語プレゼンテーションフォーラム
7月19日(金) 第1学期終業式

7月21日(日) 県東地区吹奏楽コンクール
9月2日(火) 第2学期始業式・避難訓練
9月3日(水) 全学年確認テスト
9月5日(木) 教育実習開始(3名)
9月7日(土) PTA奉仕作業
9月11日(水) 2年生校外学習